

Und immer wieder Verspachteln

Sonntag, den 23. September 2012 um 10:24 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 23. September 2012 um 19:19 Uhr

Nachdem auch der Flur im EG mit Fliesen versehen wurde, widmeten wir uns dem Treppenaufgang sowie dem OG.

Zuerst mussten die Wände wieder verspachtelt werden. In den einzelnen Zimmern war dies zwar wieder eine nervige Arbeit, allerdings ohne weiteres machbar. Im Treppenaufgang jedoch musste eine spezielle Konstruktion geschaffen werden, um in alle Ecken der Decke zu gelangen.

{gallery}images/bauphase/treppenhaus{/gallery}

Nach dem Verspachteln folgte wieder das Tapezieren sowie das Streichen. Mit der Zeit bekommt man darin auch eine gewisse Routine, und die Arbeiten gehen einem leichter von der Hand.

Wie beschrieben, haben wir uns Zimmer für Zimmer voran getastet. So hat man nach einigen Tagen (oder auch Wochen) immer mal wieder ein Erfolgserlebnis, wenn ein Zimmer fertig wird. Hätten wir zuerst alles komplett verspachtelt, dann alles tapeziert..., dann wäre uns wohl schon nach kurzer Zeit die Lust vergangen!

Mittlerweile sind so alle bis auf ein Zimmer sowie das zweite Bad fertig geworden. Um das Bad wollen wir uns vss. in den kommenden Wintermonaten kümmern. Und dann gibts da ja auch noch den Keller! Langweilig wirds uns bestimmt nicht in nächster Zeit...